



SP Bezirk Kulm

Pressemitteilung

5724 Dürrenäsch, 22. Januar 2019

Schöftler Gemeinderätin für Nationalratswahl nominiert

Anja Gestmann kandidiert für die Nationalratswahl im Oktober 2019. Nach ihrem überzeugenden Auftritt am letzten Samstag am Kantonalen Parteitag in Zofingen hat die SP die Nomination mit grossem Applaus bestätigt

Die Chancen stehen gut, dass der Bezirk Kulm mit der kompetenten Berufsfrau und erfahrenen Gemeindepolitikerin in Bern eine starke Stimme erhalten wird. Anja Gestmann (55) arbeitet im Management eines internationalen Chemieunternehmens und betreut als Gemeinderätin seit 2014 mit grossem Engagement die Fachbereiche Alter, Gesundheit und Bildung.



Foto David Zehnder: Anja Gestmann am Kantonalen Parteitag in Zofingen